

ÁREA COSTA NORTE DE CALIFORNIA ASAMBLEA DE OTOÑO 2023 ACTA

La reunión de negocios de la Asamblea de Otoño de CNCA se celebró en el Monterey Moose Family Center INN Del Rey Oaks el 4 de noviembre de 2023, con la asistencia y participación de miembros en persona y virtualmente. Chitra S. abrió la reunión a las 10:00, seguida de la Oración de la Serenidad. La orientación de la Asamblea fue presentada en línea por la Ex Delegada del Panel 49 Nancy H. Jose F. leyó el Preámbulo de A.A. del Distrito 18; John D. del Distrito 08 leyó las Doce Tradiciones, y Ana V. del Distrito 18 leyó las Tradiciones en español. Estuvieron presentes nueve ex Delegados: Diane O. (Panel 35), Bob D. (P36, Maine), Barbara M. (P41), Jim M. (P45), Nancy H. (P49), Ken M. (P61), Joann L. (P67), Teddy B.-W. (P69) y Jennifer B. (P71). Hubo dos ex custodios, Nancy H. y David N. Hubo tres pasados oficiales de área: Michael Q., Magdaleno O., y Marta B. Un visitante de fuera del Área fue Monty C., Delegado del Área 08. Las actas de la asamblea de la Conferencia de Verano fueron aceptadas tal y como se publicaron en el CNCA Comentarios y Comentarios. Asistencia registrada: 197 en persona; 79 en línea.

INFORMES DE LOS OFICIALES

DELEGADO - ERIC L.: Estamos actualizando el folleto "¿Crees que eres diferente?" y, como comunidad, estamos buscando historias de miembros de AA con diversos orígenes. El sitio web de la encuesta de miembros de AA se ha retrasado debido a los retrasos en la traducción, pero estará disponible en breve. Se lanzará un folleto a principios de 2024. La Junta de Servicios Generales ha recomendado que Scott H., ex custodio general de Canadá, se añada a la lista de oficiales como presidente de la Junta de Servicios Generales; si se aprueba el próximo año, sería el primer Coordinador alcohólico de la Junta desde la década de 1950.

DELEGADO SUPLENTE - MIGUEL H.: El Comité de Literatura de los custodios busca historias de miembros de A.A. con antecedentes diversos en respuesta a la Acción Recomendable de la Conferencia de 2022 de que revisen el folleto "¿Crees que eres diferente?" para actualizar las historias de modo que representen una mayor diversidad. El Comité de Literatura de los custodios solicitó que se tuvieran en cuenta las historias de poblaciones multiculturales, las historias de miembros de A.A. cuya experiencia refleje múltiples factores y las de poblaciones diversas no tratadas en otra literatura actual de A.A. La fecha límite para presentar historias es el 30 de abril de 2024. Para más información, no dude en ponerse en contacto conmigo.

COORDINADORA - CHITRA S.: Nuestro boletín CNCA está ahora disponible para todos en un nuevo formato digital. Por favor, vaya a cnca06.org y desplácese más allá de What's New hasta que vea un formulario para introducir su nombre y dirección de correo electrónico para suscribirse a nuestros Comentarios y Comentarios. Como un acto de prudencia para conservar dinero para el presupuesto de nuestra área, nuestros oficiales de área no visitarán los distritos en diciembre, pero lo haremos este mes. Por favor, hagan saber a sus grupos que estamos aceptando contribuciones para pagar los muchos servicios que nuestra Área proporciona. ¡Esta es la última asamblea del año! Hemos estado, en acción, practicando tantos principios establecidos en el manual de servicio. Hoy, practicaremos el inventario de grupo, caminando juntos a través del miedo para tener una discusión sana y honesta de las fortalezas y debilidades de nuestra Área. Nuestros distritos también están haciendo sus inventarios, y tal vez después de experimentar ambos, nuestros RSGs puedan sugerir inventarios de sus grupos base, transmitiendo las herramientas que estamos aprendiendo.

TESORERA - CLAUDIA N.: Nuestra cuenta corriente tiene \$15,392, y nuestra cuenta de ahorros/reserva prudente (un mes de gastos operativos) tiene \$13,001.83. Este año, hasta el tercer trimestre, nuestras contribuciones reales han sido de 108.582 dólares, y nuestras contribuciones presupuestadas fueron de 91.803 dólares. Los gastos reales ascienden a 138.404 \$; el presupuesto era de 123.956 \$. Por favor informen a sus grupos y reuniones que CNCA ha cambiado su dirección, y que el apartado postal de OFS cerrará el 30 de noviembre. Por favor, envíen todos los desembolsos, contribuciones y correspondencia a nuestra nueva dirección, California Northern Coastal Area, 1390 N. McDowell Blvd., Suite G-339, Petaluma, CA 94954). A partir del 1 de diciembre, sustituiremos los recibos en papel por recibos enviados por correo electrónico, a menos que se solicite lo contrario. Esta es una decisión que el Comité de Finanzas tomó después de buscar métodos para ahorrar en gastos y agilizar nuestro proceso. Por favor, agradece a tus grupos sus generosas contribuciones, que permiten a tu área continuar con los servicios que llegan al alcohólico que sufre.

REGISTRADOR - DREW B.: Me reuní con el personal de la Oficina de Servicios Generales en la sesión de intercambio de registradores de área en línea. Es donde los registradores de área se reúnen, colaboran y se quejan. En tres semanas, me reuniré con el personal de la OSG en persona. ¡Háganme saber si hay algo que pueda transmitirles! Nuestro boletín de Área es ahora digital, y usted debe OPTAR para recibir nuestro boletín por correo físico. Por favor hazme saber si lo quieres en

el correo físico. Los nombres geniales de los grupos son una de las cosas más interesantes de ser su Registrador. El nombre dice mucho sobre lo que se puede esperar cuando se asiste a una reunión. A menudo es la primera atracción hacia nuestra confraternidad y nuestra solución. Por ejemplo, CNCA tiene casi 100 grupos con la palabra "Serenity" en el nombre. Si desea iniciar un grupo o cambiar el nombre de un grupo existente, aquí están algunos nombres de nuestra literatura: Juggernaut Rompehuesos, Podría Estar en el Lugar Equivocado, Haciendo las Cosas Correctas, Proceso de Descubrimiento, Humildad Forzada, Ojos Salvajes y Sucio, y Tomaron a Mi Papá y lo Hicieron Mejor.

SECRETARIA DE ACTAS - SARAH B.: Desde la última asamblea, recibí y añadí una corrección menor al libro de mociones que se reflejará cuando esté disponible al principio del próximo panel. La asamblea de verano del 2001 fue organizada por el Distrito 90, no por el Distrito 09. Hasta ahora, este panel, el Comité de Área, y los cuerpos de la Asamblea han actuado sobre 39 puntos de negocios, y solamente dos fallaron. Sigo aumentando el conocimiento de nuestras actas y el apoyo al Grapevine a través del concurso de recuento de palabras de la asamblea. Mientras nuestro coordinador de Literatura de Area/ Grapevine/La Viña y yo esperamos que la ACM decida apoyar este esfuerzo, confiamos en la conciencia de grupo del cuerpo para decidir si usar los fondos de nuestro grupo para ello. Cuatro personas adivinaron el número de palabras de las actas de la Asamblea de Verano, y Judah N., MCD del Distrito 12, fue el que más se acercó con 6.646 palabras. Donó su premio a una suscripción impresa al Grapevine para un alcohólico que no puede permitírsela a través del Proyecto Llevar el Mensaje. Acepto envíos hasta una semana después de cada asamblea. ¿Qué opinas de que nuestra Área organice un taller para secretarias de actas? Por favor contacta a tu CMCD para el enlace de la encuesta que les envié en noviembre. Por favor envíame un correo electrónico a recordingsecretary@cnca06.org si tienes algún comentario o pregunta.

COORDINADORA DE ASAMBLEAS - JACKIE B.: Gracias al Distrito 01 de Monterrey, dirigido por Elena B. y Annette C., por acoger esta asamblea especial. Su planificación de seis meses y su dedicado equipo de voluntarios han sido impresionantes. A pesar de las aprensiones iniciales sobre las exigencias físicas, estoy agradecida por mi puesto de servicio. El apoyo y la ayuda de los demás han sido abrumadores, y hoy está claro que el esfuerzo ha merecido la pena. La esencia de nuestro trabajo en Servicios Generales es la conexión y la comunicación. Aprecio el papel de los RSGs en este proceso y animo a todos, especialmente a los primerizos, a participar activamente y compartir sus pensamientos. Recuerden marcar sus calendarios - la Asamblea Pre-Conferencia será el 6 y 7 de abril de 2024,

en Petaluma, CA, organizada por el Distrito 18 Español Norte y el Distrito 12 Sonoma.

LITERATURA/GRAPEVINE/LA VIÑA - MATT E.: Anoche, me sorprendió la relevancia de la cita diaria del Grapevine, que decía, en parte: "Preferiría una noche con mis amigos de AA a cualquier persona o grupo o grupo de personas." Puedes acceder a la cita diaria del Grapevine en la aplicación del Grapevine. La aplicación está funcionando muy bien. Desde su lanzamiento en septiembre, ha habido 1.709 nuevas suscripciones anuales, 686 suscripciones mensuales y más de 52.000 dólares de ingresos. Sigán contándose a sus grupos y corriendo la voz.

COMITÉS PERMANENTES Y SUBCOMITÉS DE AREA

ACCESIBILIDADES - THOM H.: Cinco personas asistieron a nuestro último Comité de Accesibilidades. East Bay informó que su intergrupo está planeando financiar una reunión de ASL. El Distrito 04 tuvo talleres de seguridad, incluyendo un enfoque en formas de dar la bienvenida a personas con discapacidades. Hubo consenso acerca de tener una reunión híbrida durante la reunión del Comité de Área a partir del próximo año, y todavía estamos en discusión debido a la baja asistencia a esta reunión. Nuestra próxima reunión será virtual.

ARCHIVOS - CAROL H.: Nuestra jornada de puertas abiertas es el 9 de diciembre del mediodía a las 4:00 pm en el repositorio en 193 Mayhew Way, Pleasant Hill / Walnut Creek. Habrá demostraciones de lo que hacemos como comité. Todos son bienvenidos y se les anima a venir y ver los documentos del distrito y del área que se encuentran allí. El día de trabajo de noviembre es el 11. Por favor, anima a los miembros de tu distrito a que se unan a nosotros. Un recordatorio de que si su distrito tiene un día de Unidad, siempre estamos dispuestos a participar.

UNIENDO LAS ORILLAS - JOHN O.: El Foro ULO fue muy bien; tuvimos presentaciones representativas del campo médico y de la oficina del defensor público, servicios de rehabilitación/recuperación, y Salud Tribal. El hospital y la institución estuvieron allí con Julio, poniéndonos al día sobre sus actividades y su situación financiera. Julio se mostró complacido de ver cómo BTG ha crecido dentro de CNCA, y todos los presentadores alentaron a BTG a seguir prestando servicios muy necesarios a los muchos clientes y pacientes que ven y tratan. Tenemos tantas oportunidades para ampliar nuestros servicios de BTG. Sin embargo, está limitado por nuestra falta de conocimiento de los muchos negocios e instalaciones que tratan con alcohólicos en recuperación. Acabamos de empezar a ampliar nuestros servicios con el Condado de Lake ayudando a los que necesitan que les lleven a su

primera reunión de AA, y recientemente hemos recibido dos solicitudes de tarjeta azul de la Prisión de San Quintín. ¡Estamos creciendo! En lo que va de año, a partir del 1 de octubre, BTG cuenta con 305 voluntarios; hemos realizado 421 presentaciones y hemos recibido y procesado 1591 tarjetas azules, una solicitud de nuestros servicios.

FINANZAS - DAVID N.: Una de las responsabilidades más importantes que el Comité de Finanzas tiene cada año es desarrollar el presupuesto del próximo año para presentarlo al Comité de Área para su desaprobación, si la hubiera. Empezamos ese trabajo en mayo y hemos estado trabajando duro desde entonces. En la reunión de oficiales de área de octubre, entregamos nuestro proyecto de presupuesto inicial a los oficiales de área para pedirles su opinión. Ahora estamos trabajando para incorporar sus sugerencias y estamos finalizando el presupuesto para presentarlo en la reunión del Comité de Área de noviembre. Preguntaremos si existe desaprobación del presupuesto en la reunión del Comité de Área de diciembre. Se trata de un presupuesto muy exigente. En la JCA de noviembre, el Comité de Finanzas estará hábilmente dirigido ese día por Russ A. en mi ausencia.

INTERPRETACION Y TRADUCCION - ELENA B.: Hemos reemplazado 100 radios digitales, audifonos, y algunas radios viejas, y recientemente reemplazado audifonos y microfones desgastados. Hemos traducido aproximadamente 250 documentos para Oficiales de Área y Comités, 56 correos electrónicos misceláneos, Comentarios, y Comentarios de febrero a octubre. También ayudamos con los resúmenes de los Temas de la Agenda, el Informe del Delegado, y los documentos del Comité Directivo de PRAASA. El Coordinador de Interpretación se puso en contacto con todos los intérpretes necesarios y confirmó la disponibilidad para las sesiones mensuales de intercambio de ACM, los comités permanentes y las asambleas. Hemos construido dos cubículos portátiles de interpretación para las salas de sesiones compartidas en las ACM y asambleas. Se nos ha pedido que llevemos el equipo a los talleres de nuestros comités, a los Días de Unidad, a las cenas previas a las asambleas y a otros eventos.

PI/CPC - MIGUEL H.: He recibido dos cartas de Eileen A., una corresponsal de la Oficina de Servicios Generales. Ella está pidiendo que un miembro de nuestro comité de PICPC del área o un miembro de A.A. cerca de las instalaciones del Centro de Detención del Condado de Yolo se ponga en contacto con el grupo o con el administrador de las instalaciones para averiguar si hay algo que A.A. pueda hacer para ayudar. Centro de Detención del Condado de Yolo, Woodland, CA 95776. La segunda carta solicita un contacto previo a la puesta en libertad a

nuestro Coordinador de Correccionales de Área para que se ponga en contacto con los miembros y les ayude en el momento de su puesta en libertad. El miembro tratará de arreglar un contacto temporal de A.A. que pueda ayudar en la transición de "dentro" de A.A. a "fuera" de A.A. y empezar a familiarizarse y sentirse cómodo en A.A. La OSG no asigna padrinos. Sin embargo, la mayoría de los miembros encuentran padrinos en las reuniones de A.A. a las que asisten. Se incluyó literatura y un folleto que explica más sobre el apadrinamiento, "Preguntas y respuestas sobre el apadrinamiento". La fecha aproximada de liberación es enero de 2024, y él estará en la Cárcel de la Ciudad de Glendale en Glendale, CA, al ser liberado. He enviado esta información a las áreas correspondientes para apoyar el viaje entre la puerta de la instalación y la reunión o grupo de A.A. más cercano. Esta cooperación es entre PI/CPC, H&I, y Bridging the Gap. Si quieres participar en el trabajo de PI/CPC para el Área, nuestro comité se reúne el cuarto sábado de cada mes a las 9 de la mañana, y todo el mundo es bienvenido.

PRAASA 2024 - JENNIFER B.: Está abierta la inscripción para la Asamblea de Servicio de Alcohólicos Anónimos de la Región del Pacífico, del 1 al 3 de marzo en San Francisco. Si usted nunca ha estado, hable con personas que lo han hecho. ¡Esta es una experiencia que no debes perderte! Usted puede ir al sitio web PRAASA.org para registrarse y reservar una habitación de hotel. El sitio web también tiene información sobre voluntariado, necesidades de accesibilidad, transporte y preguntas frecuentes. El comité anfitrión necesita muchos voluntarios para ayudar a dar la bienvenida a cientos de miembros de la Región del Pacífico. Hay un formulario para apuntarse y folletos con códigos QR en el sitio web. Tendrá que planificarse porque el estacionamiento es un problema. Sugerimos tomar el BART, compartir coche y utilizar aplicaciones de aparcamiento. Muchos grupos de origen no pueden permitirse el lujo de financiar su GSR a PRAASA cuando está lejos, pero es aquí mismo el próximo año. Así que, RSGs, pregunten a sus grupos por adelantado si pueden ayudar a financiar su asistencia. Puede que digan que no, pero no lo sabrán hasta que pregunten. Inviten a otros miembros a venir con ustedes y ver de qué se trata. (A un amigo que dice que odia los Servicios Generales le encantó PRAASA.) La inscripción de 40 dólares, la compra de comidas opcionales y la estancia en el hotel anfitrión hacen que PRAASA se autofinancie. En cierto modo, es una contribución a los servicios generales. Serás un RSG mucho más informado por ir, y es muy divertido.

TECNOLOGÍA - JACQUELINE P.: Desde nuestra última Asamblea, el Comité de Tecnología ha avanzado hacia la finalización de nuestras directrices. Estamos descubriendo que las directrices son el punto de encuentro entre los principios

espirituales y las directrices prácticas. Seguimos centrándonos en entretejer en las directrices las funciones muy definidas de los servidores de confianza de nuestro Equipo Híbrido. El Equipo Híbrido lanzó una prueba de capacidad reducida de dos meses en la Reunión del Comité de Área (RCA) para avanzar en la dirección financiera más prudente. Esta prueba no afectará a nuestros participantes en línea ni a los servicios tecnológicos ofrecidos en la JCA; sin embargo, el "chat" se desactivará durante las Sesiones del Comité y de Compartimiento de la mañana. Si la prueba es aceptable para el Área, podemos reducir los miembros híbridos presenciales necesarios y los gastos de viaje para la JCA cada mes. Hemos establecido la posibilidad de tomar notas en colaboración para las Sesiones para Compartir y los Comités en la mañana de la Reunión del Comité de Área. Los documentos de toma de notas son accesibles a través de Linktree y permiten a los participantes en línea y presenciales tomar notas simultáneamente. Gracias al Comité de I&T por revisar nuestro tríptico de presentación bilingüe. Estoy muy agradecido por haber asistido al Taller Nacional de Tecnología de A.A. en Winchester, VA, en el valle de Shenandoah, un coto de caza sagrado para los pueblos indígenas, incluidos los shawne y los iroqueses. El taller anual es donde los miembros estadounidenses, canadienses e internacionales comparten y trabajan juntos para servir y proporcionar conocimientos tecnológicos significativos, útiles y actualizados a la comunidad. El CNCA está a la vanguardia de las áreas que producen eventos híbridos. Tuve el placer de dirigir un grupo de debate sobre las mejores prácticas, y muchos asistentes solicitaron nuestros documentos sobre procesos y equipos. Nuestro Equipo Híbrido pasó su última reunión trabajando diligentemente en la logística que me permite presentar este informe en persona y en línea. Transportar nuestro equipo híbrido de reuniones hasta y desde la Asamblea es un trabajo de gran envergadura. Por favor, dé las gracias a los miembros de nuestro Equipo Híbrido que tanto trabajan.

SITIO WEB - JAMES B.: El inconveniente de haber estado involucrado en Servicios Generales durante algún tiempo es que olvido que no todo el mundo conoce todas las palabras, siglas, comités y lenguaje que utilizamos aquí. Con eso en mente, el comité web se ocupa del cuidado y la alimentación del sitio web, cnca06.org. Actualmente tenemos una encuesta en el sitio web en la que pedimos su opinión sobre cómo utiliza el sitio web y qué le gustaría ver en él en el futuro. Incluso puede indicarnos los sitios que le gusta visitar. Incluso si no ha utilizado el sitio, no dude en pasarse por él y rellenar la encuesta. Gracias a todos los que se han tomado la molestia de rellenar la encuesta de nuestro sitio web. Si no está recibiendo los Comentarios CNCA en su correo electrónico o le gustaría inscribirse, puede hacerlo desde la página de inicio en el sitio web CNCA, donde se encuentra el formulario de

inscripción para español e inglés. Ahora que estamos enviando los Comentarios por correo electrónico utilizando el nuevo sistema y no el formato PDF, estamos revisando el flujo de trabajo. Parte del flujo de trabajo anterior consistía en dividir las distintas partes del PDF y publicarlas en distintos lugares del sitio web. Si utilizabas esa sección del sitio, estamos trabajando para actualizarla. Por favor, hágamelo saber si ve algo que necesita ser actualizado, si tiene sugerencias o peticiones de cambios, y si tiene comentarios constructivos.

WACYPAA - COURTNEY: WACYPAA son las siglas de Western Area Conference of Young People in A.A. Somos jóvenes que organizamos una conferencia de A.A., pero no es sólo para jóvenes. Es del 28 de diciembre al 1 de enero en el Oakland Marriott. Para obtener información sobre cómo inscribirse y contribuir, visite wacypaa25.com. El programa saldrá pronto. Vamos a celebrar una fiesta de Nochevieja. ¡Únete a nosotros!

NEGOCIOS DE ÁREA

PRESENTACIÓN DE NUEVOS ASUNTOS:

- Que el CNCA continúe proporcionando funcionalidad híbrida para cada Reunión de Comité de Área y cada Asamblea. - Presentado por el Distrito 15, Humboldt/Del Norte

Presentación: Megan M., CMCD del Distrito 15, presentó. Durante COVID, nuestra Área comenzó inmediatamente a reunirse en Zoom. Ahora que nos reunimos en persona, es genial que todavía podamos acceder a las Asambleas de Área y Reuniones de Comité de Área en línea. Proporciona accesibilidad para las personas que no pueden venir en persona. Un miembro de nuestro distrito presentó una moción poco después de que volviéramos a reunirnos en persona. Nunca votamos sobre ella; fue pospuesta. El Distrito 15 quería que se oficializaran las reuniones híbridas.

Preguntas: P: Tengo problemas de audición. ¿Es oficial la moción para hacer reuniones híbridas? R: Sí. // P: He oído al presidente del Comité de Accesibilidades decir que han decidido hacerse híbridas y volver a Petaluma. ¿Incluye la moción las reuniones por la mañana de 9 a.m. a la ACM? R: Muchos son híbridos ahora, pero no están incluidos en la moción. // P: ¿Habría alguna forma de compartir las mejores prácticas y de que la gente reciba formación sobre las capacidades híbridas? R: La moción no lo contempla. // P: Mi grupo está en línea y tenemos miembros de todo el mundo. ¿Puede un miembro internacional ser elegido RSG y participar en el Área? R: Eso no es parte de esta moción, pero es una idea reflexiva. // Pregunté por la conciencia de mi grupo, y decidieron que deberían continuar con

el híbrido porque es útil incluir a más personas y su conciencia. // P: ¿Consideraría una enmienda amistosa para añadir las reuniones permanentes y de subcomités a esta moción? R: No. // P: ¿Tiene esto algún alcance sobre las reuniones individuales en nuestra Área? R: No. // P: ¿Puede aclarar cómo incluiríamos los subcomités que se reúnen antes de la JCA? ¿Vendría en otra moción? R: Esta moción no incluye a los subcomités. Sólo incluye las Asambleas de Área y la JCA. // P: Soy miembro del Comité de Accesibilidad para Sordos y Personas con Discapacidad Auditiva del Distrito 07. ¿Las reuniones híbridas contarán con interpretación ASL? Los subtítulos están bien para las personas cuya lengua materna es el inglés, pero resultan extraños para aquellas cuya lengua materna es el ASL. ¿Se proporcionará un intérprete de ASL para las reuniones de Zoom? R: Esto no forma parte de esta moción. // P: ¿Consideraría el distrito un límite de tiempo para esto? Por ejemplo, ¿hasta el final de este panel y la mitad del siguiente panel? R: Tendría que preguntarle al distrito, pero creo que dirían que no. Se puede cambiar o rescindir más tarde a través de otra moción. // P: ¿Hay intención de cambiar algo sobre cómo el área practica actualmente el híbrido? R: No. << Moción que se convertirá en Asuntos Nuevos en la Asamblea Pre-Conferencia del 6 de abril de 2023. >>

ASUNTOS ANTIGUOS:

- Que el Comité de Literatura de la Conferencia considere la posibilidad de producir literatura que combine los Doce Pasos y las Doce Tradiciones con los Doce Conceptos para el Servicio Mundial. - Presentado por el Distrito 14 Mendocino en la Reunión del Comité de Área el 10/22/22

Debate: Conciencias de grupo: La mayoría de los miembros estaban de acuerdo con la moción. Hubo una opinión minoritaria que no se explicó. // Mi grupo debatió y una pregunta que se hizo fue: "¿Por qué se vuelve a plantear esto?". Este fue un tema de agenda en 2015. // Nuestro grupo está de acuerdo en combinar los tres libros en uno. // Nuestro grupo votó 4 a 3 en contra de combinar esto. Ya tenemos literatura disponible sobre los Pasos, Tradiciones y Conceptos. Un folleto, "El Grupo de A.A.: Donde Todo Comienza", tiene los tres. // Nuestro distrito votó a favor después de dos meses de discusión. // La mayoría de mi grupo pensó que sería demasiado complicado para un recién llegado, pero uno pensó que difundir los Doce Conceptos era una buena idea. // Nuestro grupo apoya esta moción con unanimidad sustancial. Creemos que es útil dar a conocer los Doce Conceptos. Los miembros compartieron que su única experiencia previa con los Conceptos fue como RSG, no a través de un compromiso regular con la literatura. Las opiniones contrarias giraron en torno a los costes y la logística, que el Comité de Literatura abordaría. // Nuestro grupo acordó unánimemente que utilizarían esta literatura y seguirían explorando esta idea. La literatura de A.A. es valiosa, y los Doce

Conceptos son prominentes en el programa. Los Conceptos no son generalmente conocidos o hablados excepto en reuniones dedicadas. // Estaría bien tener estos consolidados para repasarlos con un padrino o para exponerlos a un recién llegado en una reunión de literatura. Hubo cierta preocupación de que confundiría a un recién llegado. No ven cómo podría perjudicar. Es difícil encontrar algo sobre los Conceptos. Se sugirió que sería útil que los Conceptos estuvieran redactados de forma más digerible; son un poco áridos. Estaría bien que esta literatura propuesta se pusiera de forma ilustrada como Los Doce Conceptos. // Nuestro grupo estuvo a favor. Hubo opiniones minoritarias de que era redundante y preocupaciones sobre el coste. Algunos comentarios fueron que un título de trabajo "12 por 12 por 12" es confuso, que el lenguaje accesible sería bienvenido, y hacer esto en línea en lugar de impresión. // Nuestra confraternidad está a favor de seguir adelante con esta literatura. La mayoría de las personas no conocían los Conceptos hasta que se convirtieron en RSG. Una mayor exposición temprana sería beneficiosa. Cualquier escrito de Bill y Bob es valioso para mantener a la gente informada y educada. // Mi grupo estuvo unánimemente a favor de un folleto. Podría ser una herramienta para un padrino, un padrino de servicio y una reunión de literatura. Sería darle un buen uso a nuestro dinero. No les gusta el nombre "Doce por Doce por Doce" pero no tenían otra sugerencia para un título. // Nuestro grupo está a favor. Un miembro compartió que es bueno implementar literatura, y es más fácil obtener literatura. A uno le preocupa el costo del papel. // Visité muchos grupos que no tienen RSG, y muchos están a favor. Dijeron que el Manual de Servicios Generales es el único lugar para ver Conceptos, y nadie lo compra a menos que estén en Servicios Generales. Si se combinan, los Conceptos crearían más interés en Servicios Generales. // Mi grupo está a favor de que los Principios y los Tres Legados sean más accesibles. // La mayoría está a favor por las razones ya expuestas. La opinión minoritaria es que los Conceptos deben quedar entre los padrinos de servicio y sus ahijados. // Mi grupo está a favor porque es más conveniente conocer los 36 conceptos de AA. // Mi grupo está contento de tener un libro con 36 principios para familiarizarse con los 36 en vez de solo 24. // Mi grupo está unánimemente a favor. Crearía más conciencia de los conceptos para todos. Al igual que se generan reuniones en torno a los Doce Pasos y las Doce Tradiciones, se podrían generar reuniones en torno a esta literatura para crear una mejor comprensión de los Conceptos. // Mi grupo a favor. La mayoría dijo que es muy práctico. A veces, si no tenemos un libro, no estudiamos. Si producimos este libro, tendríamos algo que nos serviría para estudiar. Les gustaría que el nombre fuera "Los 36 principios para mi recuperación". // Mi distrito está a favor. // Mi grupo está a favor de un libro con los 36 principios. // Mi distrito está a favor de esta moción por las razones mencionadas anteriormente como la accesibilidad de los Conceptos a una parte

más amplia de la confraternidad. Hubo preocupaciones sobre la prudencia, ya que el Comité de Literatura está sobrecargado con los cambios y la nueva literatura presentada, así como el coste y la cantidad de personal para llevarlo a cabo. // El 99% se mostró a favor. Combinar la literatura planteará la cuestión de cuáles son los Conceptos y brindará la oportunidad de engancharlos a los servicios generales. Una persona dijo que es un desperdicio de literatura. // Nuestro grupo está a favor del cambio; es un gran mecanismo de enseñanza. // En mi grupo, nueve estaban a favor, dos en contra y uno se abstuvo. Alguien preguntó: "¿Por qué no podemos usar el folleto?". Quizá un libro aparte para los Doce Conceptos sería más eficaz. Otra opinión fue que los Conceptos ya estaban en el libro grande. Una última pregunta fue: "¿Cómo se utilizaría esto en las reuniones?". // Algunos eran partidarios de combinar la literatura, pero la mayoría lo consideraba innecesario y redundante. Hubo preguntas sobre el costo, y algunos compartieron que ya esta en el folleto del Grupo de AA. // Mi grupo estaba dividido. Un par de ellos no sabían como votar porque no estaban familiarizados con Los Conceptos. Algunos compartieron que Los Conceptos son demasiado complicados para los recién llegados, y no estarían interesados en oír hablar de ellos. Algunos se mostraron preocupados por el coste de producir un nuevo libro, y alguien compartió que los Conceptos ya están en el Manual de Servicio y otra literatura. // Muchos miembros de la reunión desconocían que tenemos 12 Conceptos de Servicio Mundial. Los leí al grupo. Como no lo sabían, la votación fue unánime a favor. // En mi grupo leímos el Libro Grande. El consenso fue que los Doce Conceptos ya están en el Libro Grande, el Manual de Servicio y los folletos. Sin embargo, podría haber algún beneficio si existiera una versión en lenguaje sencillo de los Conceptos. // Chitra examinó la sala y determinó que el cuerpo estaba listo para votar. La moción se aprueba por unanimidad. 125 a favor, 34 en contra y 5 abstenciones. Se escuchó la opinión de la minoría. Esto parece un proyecto de vanidad y no parece necesario. Nuestro trabajo es crear literatura que ayude a la gente a estar sobria. Aprecio el deseo de que la gente conozca los conceptos. Ya están publicados en el Manual de Servicio. Tenemos problemas financieros. ¿Es este el mejor uso de los fondos del grupo? // Estoy de acuerdo con lo que se acaba de decir. Adicionalmente, siento fuertemente que mi corazón va a si es lo que necesitamos o queremos. Quiero esto como alguien en Servicios Generales por mucho tiempo. Como persona nueva, ¿quién cogería esta literatura en una reunión? Esto sería una cantidad considerable de dinero para nuestra situación financiera actual. // Estoy en contra de producir esta literatura. El libro Doce y Doce era difícil de entender. Nuestro triángulo está diseñado por una razón. Una vez que aprendemos la unidad y la recuperación, pasamos al servicio. Nuestros libros están escritos como están porque funcionan. // Me opuse a la moción porque no todo el mundo está preparado para ver los tres

simultáneamente. Es demasiado para un recién llegado. El gasto es importante, sobre todo porque los Conceptos están disponibles en otros lugares. Sí, la gente de Servicios Generales quiere que la gente conozca los Conceptos. Debemos tener cuidado de no usar nuestro deseo de traer gente a Servicios Generales como una razón para el gasto. // Estoy en contra porque hacemos cambios por una necesidad. No es necesario si ya lo tenemos en un libro. // Nuestro grupo piensa que ya tenemos la literatura, y esta no es la mejor manera de hacer llegar el mensaje sobre los Conceptos, especialmente nuestra posición financiera. Tal vez haya una manera más rentable de darlo a conocer. // Financieramente, no es un gasto inteligente. Diluiría el poder de nuestro 12 y 12 hacerlo tan amplio. // Si lees los Conceptos sin el Manual de Servicio, tendrías que ir al Manual de Servicio para entenderlo de todos modos. // Queremos más gente en Servicios Generales, pero nos perdemos en el principio de atracción sobre promoción. Nuestro Libro Grande dice que ninguno de nosotros hace de este trabajo una vocación exclusiva. Tampoco creemos que su eficacia aumentaría si lo hiciéramos. La eliminación de la bebida es sólo el principio. Una demostración mucho más importante de nuestros principios se encuentra en nuestros respectivos hogares, ocupaciones y asuntos. // Gastaríamos más cuando necesitamos ahorrar dinero. Moción para reconsiderar aprobada por mayoría simple. << Moción para permanecer como Asuntos Antiguos en la Asamblea Pre-Conferencia del 6 de abril de 2023. >>

INVENTARIO DE AREA

¿Qué papel desempeña el Área en el apoyo a los Distritos y Grupos?

- Los responsables de área visitan los distritos todos los meses, pero existe una desconexión entre el área y los grupos. Podría ser un puesto para visitar a los grupos que no tienen representación y ofrecerles apoyo.
- Podría haber un enlace entre el registrador y los CMCD para informar a éstos de quién está registrado.
- Algunos distritos no cuentan con mucho apoyo dentro del distrito y podrían beneficiarse de la asociación con otros distritos o con la zona.
- Una de las ventajas son las Asambleas previas y posteriores a la Conferencia.
- El área funciona como caja de resonancia; el área puede combinar iniciativas para presentar un mensaje común.
- Un área es un sistema de apoyo; tenemos servidores de confianza.
- El área puede funcionar para sacarnos de nuestras burbujas y escuchar lo que importa a los distintos distritos.
- Los funcionarios han sido magníficos a la hora de comunicarse y facilitar los debates, así como modelos útiles para futuros funcionarios.
- Los oficiales ayudan a formar a los RSG para futuros oficiales de área.

- ¿Por qué los funcionarios no visitan los distritos por Internet para ahorrar gastos de viaje?
- Las Asambleas hacen realidad los Servicios Generales, y sabemos que los demás se preocupan y son escuchados.
- El Área podría proporcionar mapas de distritos/áreas a los grupos para que puedan ver cómo se relacionan con el Área.
- Es un papel fundamental; pienso en lo que nos visitarán los funcionarios, y es útil cuando los funcionarios comparten lo que está por venir. Aprecio mucho los resúmenes de los temas del orden del día. El informe del Delgado es muy importante.
- El Área no tiene autoridad sobre los grupos, pero es importante que todos los miembros estén incluidos.
- Mantener informados a los RSG es muy importante, así como mantener informada al Área de lo que ocurre en el grupo.
- Hubo un taller de IP/CCP, y fue útil. El área podría organizar más talleres a lo largo del año, no sólo durante el tiempo de conciencia de grupo. Idea de taller: cómo llevar a cabo una reunión de trabajo de grupo.
- Ayudar en la formación y discusión de ideas de cada grupo y/o distrito.
- Sin el Área, lo único que conocería sería mi grupo. El Área facilita llevar el mensaje porque habrá gente detrás de mí dispuesta a servir.
- Nuestra Área es única en el desarrollo de Resúmenes de Temas de la Agenda, otras áreas utilizan nuestros resúmenes, los resúmenes son muy valiosos.
- Hacemos un mal trabajo de comunicación, y se percibe que somos una organización religiosa; creo que la comunicación sigue siendo muy pobre. Con tantos grupos que no tienen un RSG, afecta a los grupos que apoyan financieramente. Creo que es debido a los cambios en la literatura. Los RSGs son mas propensos a mantenerse sobrios; compartamos eso.
- La seguridad es un tema importante; el Area puede ayudar a proveer información y tomar acción para asegurar que AA sea seguro. Quiero que esta Area empodere a los grupos y distritos a tomar acción para hacer AA seguro.
- No todo el mundo en AA se siente cómodo con las plataformas digitales. Ya no enviamos tantas comunicaciones por correo y algunas personas se beneficiarían de ello.
- El Área realiza el trabajo que los distritos no pueden hacer por sí mismos. El Área puede ayudar a los hispanohablantes

- Pedí apoyo a un responsable de área para nuestro comité de seguridad local, pero nadie se presentó ni preguntó cómo había ido y me desanimaron a proponer un comité de seguridad de área. Los resúmenes no son el único contexto para los temas del orden del día.
- Sería útil saber concretamente cómo pueden apoyar los distritos al Área.
- Es importante transmitir información a los distritos y grupos.
- Hay coherencia en los Comentarios. Tal vez podríamos tener informes escritos de cada distrito para encontrar temas que están sucediendo en toda el Área.
- Es vital que el Delegado participe en Nueva York, y agradezco los vídeos y la información que nos dio. Tal vez si los oficiales vinieran directamente a los grupos, eso podría ser útil.
- El área apoya a los distritos y grupos y está dispuesta a escuchar las propuestas de los grupos.

¿Cómo nos aseguramos de reunir una Conciencia de Grupo bien informada?

- La presidenta hace un gran trabajo; se toma el tiempo necesario. Ojalá tuviéramos más apoyo para los distritos y los grupos sobre cómo facilitar una conciencia de grupo informada. Cuando se hace bien, se siente el amor.
- En la asamblea posterior a la conferencia, hice una serie de anuncios en un grupo local para que lo supieran otras personas además de los RSG. Hago un anuncio de RSG cada semana. Tal vez pueda hacer anuncios sobre lo que creo que es la conciencia de grupo y obtener comentarios.
- El área comparte información que podemos compartir en nuestros grupos.
- Mantener abierta la cadena de comunicación con los distritos, las visitas de los oficiales de área y la lectura de los materiales de referencia para los temas del orden del día. El Área da información al CMCD y ellos mantienen informados a los RSG.
- El Área nos manda Comentarios via email y papeles y hay muchos volantes. Los oficiales pueden visitar los grupos para ayudar a inspirar a los grupos a tener RSGs.
- Intento explicar a mi grupo lo que es la conciencia de grupo. Asistir a las asambleas me permite tener una mente abierta. Cuando escucho sus porqués y porqués no, me recuerda que AA no es todo sobre mí.
- El distrito es un vehículo para los grupos. Muchas veces la información es difícil de entender.
- Nuestros distritos organizan talleres sobre los temas de la agenda, lo cual está bien, pero tener un Pass It On más formal. Tal vez sería útil organizar sesiones para compartir los temas de la agenda.

- Envié por correo electrónico los temas del orden del día a los miembros de mi grupo y les pedí que decidieran de qué querían hablar. No sabía que no todas nuestras ideas sobre los temas del orden del día se debaten en la Conferencia de Servicios Generales.
- Es mi responsabilidad como RSG proveer a mi grupo con información, tomo toda la información que puedo obtener del Área y luego traigo esa información a mi grupo para que puedan entender de lo que estamos hablando x2
- Algunos de los resúmenes siguen siendo confusos. Es una carga enorme para nuestros funcionarios y quizá podamos repartir la responsabilidad entre toda la confraternidad. A veces, los temas por sí solos son confusos.
- Pregunte al grupo si tiene una conciencia de grupo informada antes de abandonar el tema.
- Si nuestro grupo tiene pleno acceso a la información, puedo influir en ella utilizando mis conocimientos de "veterano", no manipulando la información. La opinión mayoritaria no siempre es correcta.
- Los talleres temáticos son estupendos; cuanto más compartamos nuestra información de la forma más abierta posible, mejor.
- El Área también es un grupo. Los subcomités también podrían tener voto. Tienen responsabilidad, pero no voz.
- Tengo que estar bien informado para poder compartir esa información. Podemos hacer que nuestro servicio sea atractivo para que otras personas sigan interesadas e informadas.
- Sigue estando bien pedir ayuda, especialmente a los MCD y al padrino de servicio. Yo acompañé a los MCD en la toma de conciencia y me fue muy útil.
- Asegúrate de que tienes tiempo, no te precipites. Me gustó poder presentar la conciencia de grupo aunque nos quedáramos sin tiempo. Pude informar a los miembros del grupo de que podían enviarme sus reflexiones por correo electrónico si el tiempo era limitado.
- Me vendría bien un curso universitario del CMCD de un año de duración; podemos observar los talleres temáticos de otros distritos para obtener más información.
- Asegúrate de que hablamos para que nos entiendan y escuchamos para entender.
- El Área podría ayudarnos a comprender lo que significa tener una conciencia de grupo informada.
- Me alegra mucho ver la unidad con las comunidades de habla hispana y de habla inglesa.

- Las comisiones permanentes pueden ayudar con resúmenes de los temas del orden del día.

¿Cómo puede el Área funcionar con prudencia teniendo en cuenta a los Grupos a los que servimos?

- No se puede gestionar lo que no se controla. Tenemos 140 grupos pero sólo 12 RSG. Estamos gravemente subrepresentados. Cada distrito podría informar de cuántas reuniones y cuántos RSGs hay y podemos utilizar esos datos para ayudarnos a informarnos.
- Nuestro distrito tiene un comité de finanzas y un presupuesto que son muy útiles.
- La ACM dura 3 horas. A menudo nos dejan una hora o menos para discutir las mociones. Deberíamos dedicar más tiempo en la ACM a debatir asuntos y no largos informes.
- Los funcionarios dedican mucho tiempo y también muchos otros aquí, un desglose mensual de ingresos y gastos sería útil.
- El distrito y los funcionarios deben mantener informados a los grupos.
- A veces no dedicamos el tiempo necesario a hablar de temas y finanzas, falta comunicación.
- Me resulta difícil seguir la pista del presupuesto cuando se debaten temas en ACM. Sería útil disponer de información actualizada en tiempo real sobre el presupuesto a la hora de considerar el apoyo financiero a grupos/comités.
- Si no somos prudentes, no sobreviviremos. Podríamos tener más en cuenta los costes y los beneficios.
- Tengo fe en que funcionará. Los grupos son autorizadores, así que mayor transparencia para compartir con los grupos. Quizá un documento breve. Los informes de tesorería de los grupos también deberían ser claros.
- Gastamos demasiado dinero. Podríamos ahorrar dinero haciendo cosas por Internet. Compartir información es útil.
- Llevar a los grupos las preocupaciones y necesidades financieras.
- Soy el tesorero de esta asamblea, y estas asambleas son caras. Gastamos 12.000 dólares al año en asambleas. Podemos ahorrar costos si nos donan comida.
- Los informes financieros de julio a octubre no están disponibles en el sitio web. Incluso la información que he podido encontrar, las partidas son muy poco claras, por lo que no estoy seguro de en qué se gasta el dinero.
- Existe la responsabilidad personal, cada uno de nosotros tiene un papel que desempeñar en la creación de apoyo. Creo que necesitamos un código de conducta en AA.

- Financieramente no estamos bien. Nuestro distrito puede apoyar al área y a la OSG. Podemos decir a la comunidad que el área necesita más contribuciones. Podemos hacer que la gente traiga su propia comida y recortar 2.000 dólares en comida.
- Es un debate útil. Nos cuesta mantener los puestos de servicio y podemos repartir los recursos. Tenemos que recortar recursos o costos.
- No se trata sólo de dinero. Hemos gastado mucho dinero últimamente, y nos centramos en ello. Nos centramos en 50 dólares en café. Podemos ser más prudentes a la hora de tomar decisiones.
- ¿Sabemos distinguir entre un deseo y una necesidad? En los próximos dos meses, tendremos la oportunidad de revisar nuestro presupuesto. Podemos dejar de hacer viajes oficiales durante un mes. También podemos tirar de montaje en Zoom, pero a la mayoría de nosotros no nos gusta eso.
- Los grupos y los RSG no siempre disponen de información precisa.
- Cómo respondemos a la seguridad es una cuestión de prudencia. Los grupos tienen dificultades y debemos hablar directamente de seguridad.
- Nuestro tesorero declaró que tenemos un mes de reserva prudente. Es posible que queramos ampliar nuestra reserva prudencial.
- La inclusión y la traducción son importantes.

¿Por qué somos híbridos? ¿Acceso o equidad? ¿Cuál debe ser el papel del Área?

- Tenemos una pandemia, y aún no ha terminado. COVID sigue existiendo. La parte del acceso es realmente importante. ¿Cómo podemos conectar con quienes no pueden asistir en persona? La gente en línea quiere participar. Sé que la tecnología es cara, pero creo que podemos mejorar las cosas. Al último panel asistí sólo en línea, y fue muy diferente a estar en persona.
- Ser híbrido es aceptar la vida en los términos de la vida. Tener acceso en línea permite una mayor participación.
- Me gustaría ofrecer una encuesta a los miembros en línea y en persona sobre por qué la gente decide participar de la forma en que lo hace.
- Hay unas 85 personas en línea. Participamos y nos preocupamos. La zona es fundamental para compartir información, y quiero mantener una opción en línea.
- El papel de Área es facilitar el acceso en persona o en línea.
- Antes pensaba que el híbrido ya no era necesario, pero mi opinión ha cambiado. Es importante para el acceso, pero me siento más conectada cuando estoy en persona. En una asamblea anterior, participé en línea, pero

fue difícil porque el audio era irregular. Sería útil facilitar salas de debate en línea para aumentar la participación y el debate.

- No es equitativo, pero proporciona acceso. El híbrido puede ahorrarnos dinero.
- Son los tiempos que corren. Ser híbrido es necesario. El zoom debería ser una necesidad. El área debería mantenernos informados.
- He cambiado de opinión sobre este tema, muchas reuniones en nuestro distrito son híbridas. ¿Hemos aumentado la participación a través de Zoom? ¿Cómo estamos aprovechando esta accesibilidad? ¿Ayuda la tecnología a que participe más gente? ¿Somos responsables a la hora de fomentar la participación? Debemos animar a la gente a que se esfuerce.
- Cuando oigo equitativo, pienso en la imagen de 3 cajas de diferentes alturas con niños mirando por encima de una valla. Cada persona necesita más o menos cajas. Las reuniones virtuales/híbridas proporcionan ese acceso, y hay que hacer algunos ajustes. Esta asamblea ha sido una buena experiencia en línea. Podemos ser equitativos y accesibles, no sólo o.
- ¿A quién dejamos atrás sin esta herramienta? Sólo he podido participar en persona durante nueve meses, y Zoom me ha permitido participar plenamente como RSG. Este local es pequeño y es difícil desplazarse en silla de ruedas. Hemos hecho progresos, y se puede hacer más, y espero que mantengamos Zoom.
- La Zona debe ser amplia. Algunas personas viven lejos o tienen otras dificultades.
- Soy un firme partidario de las reuniones en persona, pero Zoom ha sido un regalo de Dios. Zoom ha sido útil para los grupos.
- Me reúno con mi padrino y mis ahijados por Internet. Estoy más conectado gracias al servicio en línea. Tengo problemas de salud y puedo participar en línea. En un taller en línea nos reunimos para almorzar y fue agradable. El acceso es amor.
- Estaba en casa, y después de escucharos a todos esta mañana, he venido a participar en persona.
- Muchos grupos son híbridos y les resulta más accesible. Podemos hacer cambios para permitir la participación en línea.
- Es importante permitir que la gente vote en línea. La zona debe unir a la gente en la pantalla con la gente en persona.
- Es poco probable que el acceso en línea sea más caro; es sólo que el coste se ha trasladado a la zona. La gente en línea debe considerar participar en la 7ª tradición por el coste que supone ofrecer la opción en línea. Cada persona tiene que ser consciente de lo que le resulta más útil.

- La modalidad híbrida me ha permitido participar. Me siento parte del grupo cuando participo en línea. Es bueno que nuestra reunión de distrito también se celebre en línea.
- Tenemos que ser híbridos. Si dejamos de proporcionar Zoom, haríamos las cosas inaccesibles. Es nuestra responsabilidad como RSG participar.
- Me apasiona la vida que conseguí en AA. No podemos tener equidad sin acceso. Estoy aprendiendo cómo los servicios generales facilitan el trabajo del paso 12. Asisto a reuniones híbridas y las aprecio.
- El Área ha intentado ayudar a conectar a la gente. Mis primeras reuniones fueron en Zoom. Fue completamente diferente en persona, y pude interactuar con los oficiales y diferentes personas. Para mí, es preferible reunirse en persona.
- Solíamos decir que hay que votar con los pies. Podemos ver la prueba de la necesidad de un híbrido por la cantidad de gente que se presenta en línea. Ciento noventa y seis se registraron en la sala, y 76 lo hicieron por Internet. No llevamos registros el tiempo suficiente para comparar. En 2018 hubo una asamblea de verano en Eureka. El total de inscritos fue de 270 personas. El verano pasado, hubo 227 personas en la sala y algunas más en línea, más de 300 en total.
- Monty está guapo.
- En mi grupo no me dejaron dar mi informe por teléfono. Desde la pandemia, pueden participar más personas con horarios diferentes. Zoom es una herramienta para compartir el mensaje. Por favor, sigan apoyando ser híbridos.
- Estoy aprendiendo mucho de la asamblea de Zoom. Haría falta una sala más grande si todo el mundo asistiera en persona.
- No me gustaba hacer Zoom, pero me alegro de que sea híbrido. Hablar en persona es más potente, y soy capaz de estar más conectado en persona.
- Este es un debate continuo. Mi opinión sigue cambiando. El tiempo dirá si las reuniones en línea ayudan a mantener sobria a más gente. ¿Es sostenible el coste del híbrido? Hay tres miembros técnicos que participan en cada reunión, y eso añade costes.
- Puedo prestar más atención en Zoom y reunir más información. El Área podría sugerir algunas normas de etiqueta sobre cómo participar en Zoom.
- Estoy en servicios generales porque quiero asegurarme de que AA sea relevante y esté disponible para la próxima generación. La puerta digital está abierta. ¿Podemos cerrarla? El comité de tecnología evaluó el coste, y era más barato proporcionar reembolsos de viaje que otras opciones. Hacemos híbridos con servidores de confianza; no se les contrata como vendedores.

- No puedo juzgar a la gente que está aquí o que está en línea. Si están en línea, es por algo, y saben lo que les funciona. Muchas personas participan en línea por primera vez. Dios nos ha dado esta herramienta y nos ha permitido utilizarla. Nuestra unidad es más importante que el dinero; cada persona tiene que ser responsable.
- Hay mucho apoyo para el híbrido. Estoy sobrio gracias a ello. No puedo asistir a salas abarrotadas y agradezco poder participar en línea.

¿Cómo concedemos a nuestros servidores de confianza la autoridad suficiente para corresponder a su responsabilidad?

- Cada mes hay entre 3 y 8 mociones relacionadas con las finanzas, y eso dificulta obtener respuestas eficaces. Hablamos de aumentar el presupuesto de decoración y la gente se muere en la calle.
- Tenemos que recordar que todos somos voluntarios.
- Agradezco tener un equilibrio entre autoridad y responsabilidad.
- Debemos tener confianza en nuestros servidores de confianza.
- Dar autonomía a los servidores es importante para que puedan servir.
- En nuestro distrito, estamos considerando permitir el voto a los presidentes de los comités. Actualmente no calculamos el quórum. Podemos mirar quién está presente y si es representativo del triángulo invertido.
- Los conceptos son una serie de delegaciones. Siempre existirá una tensión en torno a permitir que la gente haga el trabajo para el que les hemos elegido. A menudo, los servidores desconocen ciertos aspectos del trabajo.
- Los ad hoc tienen mucha responsabilidad, pero no derecho a voto, por lo que no participan plenamente.
- Nos afecta a todos. El Área no tiene estatutos ni descripciones de cargos; tenemos una tradición.
- Cuando elegimos a nuestros servidores, confiamos en ellos.
- Depende del trabajo. Deben coincidir o se romperá la confianza.

¿Hemos estado a la altura de los retos del servicio? ¿Dónde nos hemos quedado cortos?

- Vine aquí porque quería hacer cosas y es más importante aprender cómo se hacen las cosas. Lo que tiene que pasar, pasa. Estamos aprendiendo por ensayo y error. Estamos a la altura del desafío.
- Gracias a los responsables de zona x3
- No hemos estado a la altura. Todos los comités tienen dificultades para cubrir puestos. Mucha gente no está prestando servicio. Deberíamos preguntar a la nueva persona cuál es su posición de servicio. Si estás en

servicio, estás en gratitud. Vuelvan a sus grupos y pregunten a la gente qué servicio van a prestar.

- Me gustaría que participara más gente. Es hora de incluir mejor a la gente en Zoom.
- Hemos hecho un excelente trabajo a la hora de afrontar los retos de la pandemia. Podemos explicar mejor por qué son importantes los servicios generales.
- Hay muchos aplausos y vítores y eso dificulta que la gente participe en la opinión minoritaria. Puede disuadir a la gente de compartir sus opiniones.
- Nuestra encuesta de afiliación muestra que AA es $\frac{2}{3}$ masculina, 87% blanca, la población mayor de 60 años está aumentando y la población menor de 20 años está disminuyendo. Tenemos que mantener las puertas abiertas y en expansión. No tenemos una base de datos nacional para los registradores, y deberíamos. Acabamos de conseguir una aplicación para el Grapevine, y podemos utilizar la tecnología para comunicarnos directamente con los grupos.
- Más énfasis en la estructura de servicio. Conocerse como seres humanos.
- Hemos tomado muchas decisiones para continuar con la actividad del Área. No nos hemos ocupado de las finanzas.
- Los hispanohablantes tienen voz, pero no están representados otros grupos que hablan lenguas diferentes. Ellos también sufren.
- Nos cuesta cumplir nuestros compromisos de servicio. Dónde hemos fallado, no cómo hemos fallado. No representando a nuestros distritos.
- AA en su conjunto había estado a la altura del desafío. Eso no significa que no podamos hacer más. Debemos fomentar el servicio con los recién llegados.
- El Área no se ha quedado corta. Hay mucha inclusión con la comunidad hispanohablante, y personas que hablan español sirven como oficiales. Algunas personas me dijeron que no podía servir porque no hablo inglés, pero no es cierto.

¿Qué HAY EN TU MENTE?

Cuando pienso en el éxito de nuestra Área, pienso en nuestra transición de online a híbrida. Caemos en muchas cosas, pero tenemos éxito en muchas maneras.

Gracias por estar aquí y compartir. // Estoy aprendiendo mucho como nuevo RSG.

Recientemente me enteré que mi distrito no tiene un comité de accesibilidades para alcohólicos sordos/con dificultades auditivas. He aprendido como hacer una moción. En cuanto a la capacidad híbrida, H&I lleva las reuniones a las personas que no pueden asistir a una reunión, e híbrido hace lo mismo para las personas

confinadas en casa. Mi grupo habitual ha entrado oficialmente en el calendario de reuniones. // ¡La Asamblea Pre-Conferencia es en Petaluma el 6 y 7 de Abrilth , 2024! // Gracias al equipo Híbrido, en sitio y en Zoom, por su servicio. // Todos están invitados al 49º alcathon anual en el condado de San Mateo. Visita alkothonsmc.com. // Las contribuciones de hoy fueron de \$1188. // Nos hemos mantenido alrededor del 30% de participación en línea desde la transición de sólo en línea a híbrido. // ¡Gracias al comité de montaje por un trabajo fantástico! Estuvo por debajo del presupuesto. // He elegido ser RSG porque tengo curiosidad por lo que pasa en otros grupos. Se siente diferente de antes de la pandemia. Menos gente se ofrece como voluntaria para el servicio. // Parece que hay más gente en línea que registrada. Sería útil hacer más hincapié en la inscripción en línea para asegurarnos de que las cifras son exactas. // Me llamó la atención la sugerencia de hacer algo con aplicaciones para mejorar la comunicación.

Chitra S. levanta la sesión a las 17:21 con la Declaración de Responsabilidad.

En amor y servicio,

Sarah B.
Secretario de Actas del CNCA, Panel 73